



◇ 授業参観、学級懇談会、学校保健委員会、奉仕作業

7月2日(土)の1校時に授業参観、2校時に学級懇談会、3校時に学校保健委員会、4校時に奉仕作業を実施しました。

○3年生は「句会を開こう」

○2年生は「連立方程式」

○学級懇談会の様子



○高野小・内郷三中合同の学校保健委員会(右の写真)

各教室で zoom を使い「親子で取り組むプラークコントロール」を高坂町歯科クリニックの五十畑先生から指導いただきました。右の写真のように、子どもと並んでオンラインによる健康な歯を守るための話を聞きました。

「とても参考になった」という声をたくさん聞くことができました。



◇ 県中体連陸上大会

7月5日(火)から福島市で開催された県中体連陸上大会に、1年男子100mのいわき市代表として、1年生の遠藤君が出場しました。

予選レースが雷雨のために延期となるアクシデントがありましたが、大会では残念ながら予選敗退でしたが、自己ベストのタイムを出し健闘しました。



◇ 期末テスト

7月5日(火)に、1学期中の5教科の定着度を図るための期末テストが行われました。

新年度になって、今までコツコツと頑張ってきた成果を試すテストです。



◇ あいさつ仮面再び…

今年度はじめに登場した「あいさつ仮面」を覚えていますか？7月8日(金)と11日(月)の朝に、突如再登場しました。登校してくる小学生や中学生に爽やかにあいさつをしていました。さすがあいさつ仮面！(^^)

